

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan dalam penelitian akun Twitter @Moccacinorigin, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Ditinjau berdasarkan pengamatan media sosialnya, konstruksi pesan yang dilakukan oleh pemilik akun Twitter @Moccacinorigin mengalami 3 proses dialektika yaitu, *eksternalisasi*, *obyektivasi*, dan *internalisasi*. Proses *eksternalisasi* yang dialami oleh pemilik akun Twitter @Moccacinorigin terjadi berdasarkan 2 kategori yaitu, topik yang sedang terjadi dan topik yang tidak sedang terjadi. Sedangkan pada proses *obyektivasi* yang dialami oleh pemilik akun Twitter @Moccacinorigin berupa penilaian berdasarkan proses *eksternalisasi* yang kemudian menghasilkan pesan yang memiliki 3 *genre*, yaitu berupa pesan yang berbentuk suasana hati (curhat), pesan nasihat dan pesan motivasi yang berjalan seiring dengan proses *internalisasi* yaitu pengemasan yang menarik dan penyebaran pesan.
2. Retorika yang digunakan pemilik akun Twitter @Moccacinorigin dalam penulisan pesannya, menggunakan retorika pengarahan (nasihat) dan retorika pengobatan (motivasi). Sedangkan gaya bahasa yang digunakan yaitu gaya bahasa berdasarkan pilihan kata, pemilik akun Twitter @Moccacinorigin lebih sering menggunakan gaya bahasa tidak resmi dan bahasa resmi dalam menulis pesannya. kemudian berdasarkan nada bacanya, pemilik akun Twitter @Moccacinorigin lebih sering menggunakan gaya bahasa menengah, dimana kalimat yang diucapkan bersifat kalem dan lembut sebab lebih banyak membangun pesan motivasi dan nasihat. Kemudian untuk gaya bahasa berdasarkan struktur kalimat dan maknanya, pemilik akun Twitter

@Moccacinorigin menggunakan beraneka ragam bahasa, yaitu berdasarkan struktur kalimat : klimaks, antiklimaks, paralelisme, repetisi. Sedangkan berdasarkan gaya retorik : aliterasi, asonansi, anastrof, litotes, tautologi, dan perifrasis.

B. Saran

1. Bagi pembaca, peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, perbanyak membaca untuk memperluas pengetahuan agar mendapatkan hasil penelitian yang lebih baik dari ini.
2. Untuk Institut IAIN Kediri, khususnya Fakultas Ushuluddin dan Dakwah diharapkan mampu melakukan penelitian terbaru dengan memecahkan masalah-masalah baru sesuai dengan bidangnya.
3. Bagi Mahasiswa Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam, gunakan waktumu sebaik mungkin untuk menggali ilmu sedalam-dalamnya. Percayalah bahwa ilmu yang kalian pelajari sangat berguna dan bermanfaat dalam kehidupan kita.